Le Rassemblement à gauche front écologiste, citoyen et solidaire

UN PROJET POUR L'ARIÈGE

Nous appelons aujourd'hui, tou-te-s les citoyen-ne-s, collectifs, réseaux, syndicalistes, militants, associatifs et élu-e-s d'Ariège qui veulent construire une Ariège plus solidaire et durable, à s'unir sans attendre, pour redonner élan et espoir à toutes celles et ceux qui rêvent d'un autre monde, et ne se résignent pas à subir.

Rejoignez-nous! Rassemblons-nous!

SOCIAL - ÉCONOMIE - ENVIRONNEMENT - CULTURE - DÉMOCRATIE















Canton 1 Haute Ariège

Titulaires: Marie LABECOT et Gérard DURAND

Canton 2 Arize Lèze

Titulaires : Josée SOUQUE et Jérôme BROSSERON

Canton 3 Couserans Est

Titulaires: Martine PAPAIX et Philippe ASSEMAT

Canton 4 Couserans Ouest

Titulaires : Dominique SOULA et Michel LARIVE

Canton 5 Foix

Titulaires: Nathalie LOZE et Didier CALVET

Canton 6 Mirepoix

Titulaires: Nadine FRANCIONI et Henri BARROU

Canton 7 Pamiers 1

Titulaires: Maryse GARGAUD et Jacques ARTHUYS

Canton 8 Pamiers 2

Titulaires: Carmen BARTHES et Dominique MOURLANE

Canton 10 Portes d'Ariège

Titulaires: Sylvie BONACINA et Antoine AVILEZ

Canton 11 Portes du Couserans

Titulaires : Viviane BAUDRY et François CALVET

Canton 12 Sabarthès

Titulaires: Florence CORTES et Gérard SENEVAT

Canton 13 Val d'Ariège

Titulaires: Kathy WERSINGER et Marcel LOPEZ

ÉCONOMIE ÉCONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE

Relocaliser l'économie pour créer des emplois durables, non délocalisables et correctement rémunérés. Refuser les choix économiques internationaux imposés.

Malgré un contexte économique difficile, l'Ariège possède des atouts pour impulser un bien vivre local avec la création d'emplois à la clé. Le Conseil Départemental doit s'appuyer sur les richesses naturelles et humaines du département pour mener à bien cet objectif.

Emplois

Meilleur maillage du territoire pour Egalité d'accès aux transports et services de base : les maisons de santé, l'école, la poste, les commerces, l'administration...

Conduite d'une politique des grands travaux, écologique, utile et socialement juste. Un aménagement foncier efficace pour maintenir et développer l'activité.

Soutien aux porteurs de projets économiques créateurs d'emplois prenant en compte l'humain et son environnement.

Valorisation de la Transition énergétique comme source et richesse d'emplois. Création du contrat unique d'insertion.

Soutien au projet économique dans le cadre de l'économie sociale et solidaire.

Soutien à la création de SIAE (Structure d'insertion par l'Activité Economique), à la création de SCOP (Société COoperative de Production)...

Formations aux emplois locaux dans le cadre d'un service public de formation continue.

Artisanat, Commerces, Entreprises et Industries

Aide à l'installation des artisans, commerçants, professions libérales (médecins par exemple) et petites industries.

Valorisation des sites existants pour attirer de nouvelles entreprises créatrices d'emplois.

Réhabilitation, ré-industrialisation ou renaturalisation des friches industrielles.

Limitation de l'implantation et de l'extension de grandes surfaces.

Mise en place de l'éco-conditionnalité (sociale, environnementale, financière) pour l'attribution des aides sur le secteur économique.

Rédaction de la clause du « mieux disant social » dans les appels d'offre du ressort du Conseil Départemental. Critères sociaux et écologiques pour les aides aux entreprises.

Relancer les OMPCA (Opération de Mutualisation et de Promotion du Commerce et de l'Artisanat, pour en particulier le soutien et l'animation des commerces des centres bourgs.

Territoires de montagne

Considération des territoires dans leur globalité (agriculture, services publics, tourisme, emploi, énergie, biodiversité...) en prenant en compte les handicaps et les évolutions climatiques notamment pour l'avenir des stations de ski.

Impulsion d'une politique créatrice d'emplois (développement durable de l'activité pastorale, formations, optimisation et modernisation...)

Agriculture et sylviculture

Mise en place d'une véritable politique des ENS (Espaces Naturels Sensibles). Aide à l'installation et au maintien des agriculteurs, des éleveurs, des maraîchers. Protection des surfaces agricoles pour une autonomie alimentaire départementale.

Investissement du Conseil Départemental en lien avec l'ONF, le PNR et les communes pour la gestion et la valorisation durable des forêts.

Mutualisation du parc forestier public privé pour impulser de nouveaux débouchés. Valorisation du bois local (énergie, bois construction, bois matériaux).

Mutualisation de l'espace pastoral pour une meilleure gestion.

Orientation des soutiens publics vers l'agroécologie et soutien de l'agriculture biologique.

Maintien des services agricoles et pastoraux en particulier.

Création d'un office foncier départemental en relation avec les communes.

Structuration des circuits-courts

Relocalisation des productions en favorisant l'émergence des filières et de réseaux locaux.

Soutien et maintien de la production, de l'artisanat, de l'industrie et du commerce local existants.

Défense d'une production locale et d'une transformation locale, pour servir l'humain et non le capital.

Tourisme

Installation d'une image d'un tourisme ariégeois respectueux de l'environnement. Renfort et développement des liens entre les différents sites touristiques de département.

Structuration du réseau départemental des Offices du Tourisme.

Orientation de la communication vers des campagnes régionales, nationales et internationales pour mettre en avant les richesses et les atouts de l'Ariège.

Réorganisation et renforcement de la politique menée par l'Agence de Développement Touristique (ADT) et le Service d'Exploitation des Sites Touristiques de l'Ariège (SESTA) qui gère les grands sites.

Proposer des formations adaptées à tous les acteurs du tourisme.

Utilisation des ressources humaines locales et de la jeunesse ariégeoise en saison touristique.

Promotion du patrimoine naturel.



Elections départementales en Ariège, les 22 et 29 mars 2015

Pour la première fois la moitié des conseiller-e-s départementaux-ales seront des femmes

LE DÉPARTEMENT DE L'ARIÈGE

c'est 26 conseillers départementaux



VOTER EST UN DROIT

ET UN DEVOIR CIVIQUE



UN AUTRE MONDE : c'est urgent, nécessaire et possible ! En Ariège, nous sommes prêts à le construire ensemble !

En Ariège, comme ailleurs, le besoin de se réunir autour d'une véritable politique de gauche devient urgent et nécessaire. Les choix que les politiques successives, soutenues par la majorité socialiste de notre département, font peser sur nos territoires ariégeois deviennent insupportables.

Parce qu'il existe une alternative aux politiques d'austérité qui pèsent sur nos vies et maltraitent nos territoires. Parce que nous en avons assez de voir saborder notre modèle social et d'être privés petit à petit des services publics indispensables pour vivre et travailler décemment. Parce que la solidarité doit remplacer le repli sur soi et le développement de sectarismes. Parce qu'il est urgent d'élaborer une politique locale de transition écologique et énergétique, au profit de tous les habitants, pour répondre à la raréfaction des ressources et aux effets des changements climatiques. Parce que nous refusons que l'eau, l'air, les sols, le climat, notre patrimoine soient progressivement transformés en marchandises.

Parce que l'engagement citoyen est indispensable pour prendre de telles initiatives.

Les choix productivistes ont fait la preuve de leur impact négatif sur l'environnement. Les biens communs essentiels pour le mieux vivre de toutes et tous, tels que le social, la culture, l'éducation, l'environnement et les services publics ne doivent plus être regardés comme des sources de profits, mais comme les leviers incontournables de la cohésion sociale. L'alternative passe par l'intérêt collectif, la coopération, l'économie sociale et solidaire. La concurrence sans freins, le libéralisme sans règles et le pillage des ressources naturelles condamnent notre département, notre planète et l'humain.

Il n'y aura pas de progrès en Ariège si nous ne nous attaquons pas au libéralisme!

Le moment est venu d'avancer vers la construction d'un vrai projet de gauche écologique et solidaire qui laisse, en toute transparence, dans les prises de décision et dans l'action publique, la place aux Ariégeois-es!

Avec vous, nous sommes prêts à bâtir un projet de transformation économique, sociale et écologique ancré résolument à gauche, capable de «changer nos vies».

L'avenir de l'Ariège ne pourra pas se construire sans vous.











